

SDPnoticias.com

Ratifica Fitch Ratings calificación de 'A(mex)' al Estado de Jalisco

REDACCIÓN SDPNOTICIAS.COM

La calificadora internacional destacó la calidad crediticia de Jalisco y su perspectiva estable de crecimiento.

Jalisco.- La calificadora internacional Fitch Ratings ratificó su calificación de A(mex) para el estado de Jalisco en su calidad crediticia.

En un reporte, la agencia dijo que la buena calificación de la entidad corresponde a su bajo nivel de endeudamiento, la contratación de créditos que favorables a la sostenibilidad de la deuda, así como mayor ingresos de recaudación fiscal y una administración transparente.

De acuerdo con Fitch Ratings, Jalisco logró reducir el saldo de la deuda de 16 mil 243.3 millones de pesos en 2014 a 15 mil 923.9 millones, que corresponde a 13 financiamientos contratados con la banca comercial (8 mil 029.1 millones), y 8 créditos con la banca de desarrollo (7 mil 894.8 millones).

El informe detalla que la deuda indirecta del Estado es de 2 mil 287.4 millones, del cual, el Sistema Intermunicipal de Agua Potable y Alcantarillado (SIAPA) absorbe el porcentaje mayor (92.5%), el resto se distribuye entre el Sistema de Agua Potable, Drenaje y Alcantarillado de Puerto Vallarta (SEAPAL), la Universidad de Guadalajara (UdeG) y diversos municipios.

La calificadora también subrayó el desempeño de la administración de Aristóteles Sandoval en el proceso de reestructura y refinanciamiento de su deuda, así como un crecimiento del 10.8 por ciento en los ingresos por recaudación de impuestos.